



















Petites précisions :

A l'origine et jusque dans les années 90 la vigneronne était dansée uniquement par des hommes. Même la « vieille » était un homme grimé.

Un multiple de 4 est toujours la base du nombre de danseurs.

Au moment du gouter est chanté la vigneronne.

Le dit gouter était jusque dans les années 90 apporté par le vieux et la vieille qui renversaient le contenu de la hotte sur le parquet, au milieu de la ronde des vigneron. La vieille découpait les rondelles de saucisson qu'elle distribuait en même temps qu'un morceau de pain aux vigneron. Le vieux tirait le vin d'un tonnelet, posé sur un chevalet au milieu de la ronde, à l'aide d'une petite casserole qu'il offrait tout à tour à chaque vigneron.